

Lamia Salhi



Aujourd'hui, je sollicite votre appui pour renouveler mon mandat en tant que responsable aux litiges à l'HMR, un rôle que j'exerce avec sérieux et compétence depuis plus de 13 ans.

Dans le contexte actuel, où plusieurs de nos acquis sont remis en question, votre soutien est essentiel pour continuer à défendre nos droits collectifs.

Merci de votre confiance !

Je travaille à l'hôpital Maisonneuve-Rosemont (CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal) depuis plus de 16 ans, **dont 15 années consacrées à l'action syndicale.**

J'ai débuté mon engagement au comité de santé et sécurité au travail, où j'ai géré les dossiers d'invalidité pendant 3 ans, avant d'assumer le poste d'agente aux litiges et griefs, que j'occupe depuis maintenant plus de 13 ans.

Durant ces années, j'ai accompagné de nombreux collègues dans la défense de leurs droits, en intervenant dans des dossiers complexes liés aux griefs, litiges, réclamations et conditions de travail.

En tant que membre du comité de règlement de griefs, j'ai traité des milliers de dossiers, dont plusieurs avec des résultats concrets pour les travailleuses et travailleurs. Rien que cette année, j'ai réglé des centaines de griefs, une grande partie ayant mené à des compensations financières favorables aux membres.

Je maîtrise les rouages de la négociation avec l'employeur, que je côtoie quotidiennement, j'ai également une solide expérience dans la préparation de dossiers d'arbitrage, afin de maximiser les chances de succès devant le Tribunal administratif du travail.

Fidèle à mes valeurs syndicales, je demeure déterminée, rigoureuse et engagée. Je m'implique avec passion et intégrité afin que chaque travailleuse et travailleur puisse bénéficier de conditions de travail justes, équitables et respectueuses.